

FILOSCOZIA

MARZOLI ENRICO, MARZOLI MARCO

Via Cicognara,6
 IT- 20129 Milan
 Tel. 00390270107048
 Fax 00390270106955
 info@filoscozia.it
 www.filoscozia.it

- ▲ peignée / worsted
- ◆ SERVICE / SERVICE

Filoscozia® est un coton filé de très haute qualité: produit exclusivement en variétés nobles à brin long, résistant et au brillant naturel.

Peigné, retordu, gazé et mercerisé; c'est ainsi que Filoscozia® renforce ses caractéristiques naturelles de brillance et de résistance, devient irrétrécissable et acquiert un meilleur degré d'absorption. Les vêtements en Filoscozia® sont agréables à porter directement sur la peau, durables, soyeux, ne peluchent pas et conservent des tons vifs et brillants.

Filoscozia® est une garantie de qualité. C'est une marque protégée dont la promotion est assurée depuis 1982 par une organisation à but non lucratif constituée d'entreprises italiennes, caractérisée par un important know-how dans le secteur manufacturier. Les tissus et vêtements produits sont reconnaissables par leur marque, enregistrée dans plus de 40 Pays, et pourvue de certificats de garantie ainsi que d'étiquetage. La marque FILOSCOZIA appartient communément aux sociétés Filmar et Cotonificio Olcese.

Filoscozia® is a cotton yarn of the highest quality, produced exclusively from noble varieties of durable and naturally shiny extra-long staple cotton. After combing, twisting, gassing and mercerizing, the Filoscozia® natural characteristics of shine and resistance are strengthened, acquiring better absorption and non-shrinking qualities. Filoscozia® products are comfortable on the skin, long-lasting, silky and low-pilling, with vivid, shiny tones.

Filoscozia® is a guarantee of quality. The brand has been safeguarded and promoted since 1982 by a non-profit organization of Italian companies with significant know-how in the manufacturing sector. The Filoscozia® fabrics and garments each carry a guarantee certificate and label and are distinguished by the trademark that is registered in over 40 countries.

FILOSCOZIA brand belongs both to Filmar SpA and Cotonificio Olcese.